

Therapie und Pflege zeitgemäß gestalten

Tag der Therapie an den Fachkliniken Wangen Workshops und berufspolitischen Austausch



Am 23. Juni findet an den Waldburg-Zeil Fachkliniken Wangen der Tag der Therapie statt. Therapeuten und Pflegekräfte sowie alle Interessierten sind herzlich am Vogelherd 14 willkommen. „Gerade jetzt, wo das Gesundheitswesen sich in einer intensiven Phase des Umbruchs und der Neuorientierung befindet, möchten wir sowohl berufspolitische als auch fachliche Orientierung bieten“, erläutert Klinikdirektor Dr. Quirin Schlott.

Wie gelingt eine durchgängige Betreuung des Patienten über alle Behandlungsstufen hinweg? Wie gestalten Kliniken zukunftsorientiert interprofessionelles Arbeiten? Und wie verändern sich tradierte Berufs-

bilder zum Beispiel durch die Akademisierung der Pflege? Zum Auftakt des Fortbildungsnachmittags werden Experten der Fachhochschule Furtwangen und des Landesverbandes der Physiotherapeuten die Zukunftsperspektiven der Therapie und Pflege unter diesen Gesichtspunkten ausleuchten.

In zahlreichen Workshops geben am Nachmittag Spezialisten aus den Fachkliniken Wangen ihr Wissen aus der Frührehabilitation neurologischer Patienten, zu pneumologischen Fragestellungen und zu Weaning weiter. Dabei stehen zum Beispiel konkrete Fragen der Schluckstörungen oder Fragen der Therapie bei beatmeten Patienten ebenso

auf der Agenda wie der Einsatz nonverbaler Semantikttests, um nach Hirnschädigungen adäquat unterstützen zu können. Auch Fragen der Pflege zur Nahrungseingabe und der dazu passenden Positionierung werden diskutiert sowie der Transfer und Lagerung von Patienten beziehungsweise die Wahrnehmung von Zeit und Gestaltung von Tagesplänen in der neurologischen Rehabilitation erörtert. „An den Fachkliniken Wangen behandeln wir Patienten mit sehr komplexen und schweren Erkrankungen. Unsere rund 60 Therapeutinnen und Therapeuten sowie Pflegekräfte verfügen über vielfältiges Spezialwissen, dass sie gerne praxisorientiert teilen,“ lädt der Klinikdirektor ein.

Vorträge zu modernen Ansätzen in der neurologischen Rehabilitation sowie zum traditionellem Bobath-Konzept als Fundament der Frührehabilitation ergänzen den praktischen Übungsteil.

„Natürlich möchten wir an unserem Tag der Therapie dem Austausch Raum geben und freuen uns, wenn viele Kolleginnen und Kollegen aus Praxen, Kliniken

und Einrichtungen der Region die Gelegenheit zu Fortbildung und Dialog nutzen“, so Dr. Schlott. Der Tag der Therapie findet auch dem Gelände der Fachkliniken Wangen in der Aula der Heinrich-Brügger-Schule statt. Die Teilnahme an der Veranstaltung ist kostenfrei.

Kontakt & Anmeldung

Fachkliniken Wangen

Verena Frank
+49 (0) 7522 797-1305 |
vera.frank@wz-kliniken.de
Am Vogelherd 14
88239 Wangen.

Weitere Informationen und die Referentenliste finden Interessierte hier:
<https://www.fachkliniken-wangen.de/tagdertherapie>



WALDBURG-ZEIL
KLINIKEN